



Un avion de l'ASAB s'est rendu en baie de Somme le 24 septembre 2016, afin de commémorer l'école de pilotage des frères Caudron sur la plage du Crotoy. Une bonne vingtaine de Piper toutes versions, un Air Camper J3 torpédo, un DHC-1 Chipmunk, un Stampe, une réplique de Fokker triplan et le Maule de votre serviteur; sont venus poser leurs roues à train classique sur le sable de cette plage renommée de l'aviation nationale et internationale. Sous la houlette de l'efficient Piper Club de France, grâce à d'innombrables bénévoles et avec l'aide des autorités locales; cette manifestation a pu se tenir dans des conditions optimum et sous un soleil post-estival, à faire pâlir une mouette de Saint-Tropez!

La venue de notre Président (régional de l'étape), ainsi que de la présence à ses côtés de Marion, ont rendu cette journée festive; encore plus belle, plus riante et plus chouette!

Les quelques images qui suivent vous le prouveront, elles ont été commises par Marion, Vincent, Jérôme et Blaise.

Vous pouvez aussi retrouver d'autres photos et le récit sur le site du Journal d'Abbeville en [cliquant ici](#)

!

{rokbox album=|crotoy}images/ASAB/crotoy/\*{/rokbox}